



8月さくらだより



社会福祉法人雅福社会 松島こども園 担任：普久原 茜 令和3年8月31日（火）

真夏の日差しが照り付け、もうしばらくの間、暑さとお付き合いが続きそうです。さくら組の子ども達は午前中、たっぷりと園庭遊びを楽しみ、午睡の時間にはタオルケットでぐっすりと眠っていますよ。最近の園庭遊びでは、砂場での水遊びやハンターごっこが流行っており、身体いっぱいを使って園庭を駆け回っていますよ。熱中症対策も意識しながら子ども達と元気に過ごしていきたいと思ひます。



★たいがさん（9日）
★ル ミンさん（12日）
おたんじょうびおめでとう！



- ・引き続き、朝の検温と記入のご協力をお願いします。（土・日の記入もお願いします。）
- ・衣服のサイズや上履きが小さくなっている事が見られる為、確認をお願いします。

きゅうりパーティーをしたよ

5月に種を植えてから元気に育ってくれたさくら組のきゅうり 皆で大切に育てたきゅうりが2本収穫出来たので、楽しみにしていたきゅうりパーティーを開催しました(^^)

きゅうりは子ども達が食べやすいようにきゅうりとツナの和え物にしました。まずはきゅうりをジップロックに入れて叩き、食べやすい大きさにしました。思った以上にきゅうりが割れず、苦戦していた子ども達でしたがグループの友だちと力を合わせて何とか割ることに成功！次に割ったきゅうりをボールに移してツナ・醤油を入れてまぜまぜまぜ〜♪あっという間にきゅうりとツナの和え物の完成😊皆でいただきます〜す！「おいしい〜♥」「もっとおかわり〜♥」と、あっという間に完食でした！自分たちで育てたきゅうりはやっぱりおいしいね！お家でもぜひ作ってみてくださいね。



うりずんを植えたよ

8月17日（火）にうりずん（琉球四角豆）の苗を植えました。苗を植えるとおおきくなってね」と手を合わせて願いを込める姿やさっそく水をあげて「飲んでね〜」と声を掛けている子ども達でした。げんきいっぱいおおきく育ちますよ〜に🍀

